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F I T A B 

FEDERAZIONE ITALIANA ASSOCIATE BURRACO 

Via Aldighieri, 10 - Ferrara 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

 

L’anno 2016 (duemilasedici) il giorno 01 del mese di maggio ore 09.30 presso UNA Hotel in Viale 

Bernardini 335 di Lido di Camaiore (LU), si è riunito il Consiglio Direttivo. 

Premesso che: 

- Il Consiglio è stato regolarmente convocato; 

-  sono presenti i Consiglieri Iachini Roberto, Lazzareschi Vittorio, De Santis Guglielmo, Papale 

Fiorella, Musumeci Salvatore, Aresti Ruggero, Pizzati Raffale, Felicioni Alessandra.   

tutto ciò premesso, prende la parola il Presidente che dichiara validamente costituito il Consiglio ed 

atto a deliberare sul seguente: 

 

Ordine del giorno: 

 

1. Ratifica risultati elettorali (Bilancio, Statuto e Regolamenti) 

2. Ratifica candidati eletti 

3. Conferma Revisori 

4. Nomina Giudice Federale 

5. Conferma dei Procuratori 

6. Collegio disciplina Arbitri 

7. Approvazione documento Rapporto Economico Fitab – Associazione 

8. Archiviazione caso Martinelli 

9. Proposta di creazione di un gruppo chiuso di Facebook 

10. Varie ed eventuali 

 

Viene chiamato a fungere da segretario la signora Monti Simona la quale accetta. 

 

Punto 1: Ratifica risultati elettorali (Bilancio, Statuto e Regolamenti) 

 

Prende la parola il Presidente per una breve introduzione sull’andamento dell’Assemblea ordinaria e 

straordinaria svoltasi nella giornata del sabato. 

Il Consiglio Direttivo all’unanimità ratifica i risultati elettorali, l’approvazione del Bilancio e  

l’approvazione delle modifiche apportate allo Statuto ed ai vari Regolamenti. 

 

 

Punto 2: Ratifica candidati eletti 

 

Il Consiglio Direttivo all’unanimità ratifica i risultati elettorali nominando i componenti della Corte 

Federale d’Appello e dei Probiviri come di seguito elencati: 
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Corte Federale d’Appello: 

 

Mercuri Genny 

Roccoli Pierdomenico 

Fabiani Leonardo Carlo 

 

Probiviri: 

 

Bianchi Carla 

Fogagnolo Daniela 

Ghisalberti Renzo 

 

 

Punto 3: Conferma Revisori 

 

Il Consiglio Direttivo all’unanimità decide di confermare il Collegio dei Revisori dei conti così 

composto: 

 

Fazzini Paolo 

Sissa Giorgia 

Zecca Tiziana 

 

 

Punto 4: Nomina Giudice Federale 

 

Il Consiglio Direttivo, ad eccezione del consigliere De Santis che si astiene, conferma come Giudice 

Federale l’Avvocato Ronga Vincenzo. 

 

Punto 5: Conferma dei Procuratori 

 

Il Consiglio Direttivo all’unanimità conferma gli attuali procuratori nelle persone di: 

 

Vincenzo Amato 

Marco Attili 

 

 

Punto 6: Collegio disciplina Arbitri 

 

Questo punto viene rimandato al prossimo Consiglio Direttivo 

 

 

Punto 7: Approvazione documento Rapporto Economico Fitab – Associazione 

 

Il Consigliere Iachini sottopone al Consiglio Direttivo un documento relativo al rapporto economico 

tra la Fitab e le Asssociazioni che prevede l’impegno delle stesse a saldare debiti consolidati e non 

onorati. 

 

Il Presidente, Lazzareschi Vittorio ritenendo prematuro tale intervento, propone di rinviare ad 

Aprile 2017 tale documento, per valutare più approfonditamente l’argomento. 

 

Il Consiglio Direttivo, ad eccezione del Sig. Iachini che di astiene, approva la soluzione suggerita 

dal Presidente. 
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Punto 8: Archiviazione caso Martinelli 

 

Su questo punto il Presidente rende noto quanto suggerito dal nostro legale, Avv. Tassoni Alfredo, e 

dal Collegio dei Revisori che concordano sulla non economicità di un’azione giudiziaria atta al 

recupero del debito imputato al Sig. Martinelli Nicola 

Il Consiglio Direttivo 

DELIBERA 

 

di mettere in perdita il debito del Sig. Martinelli Nicola pari ad euro 7.342.87 come da verifica. 

 

 

Punto 9: Proposta di creazione di un gruppo chiuso di Facebook 

 

Prende la parola il Consigliere Iachini che riporta il suggerimento pervenuto dalla Commissione 

Arbitri di creare un nuovo account Facebook della Federazione. 

 

Il Consiglio Direttivo da mandato alla Segreteria di studiare un progetto a tal proposito specificando 

che su tale account potranno inserire informazioni unicamente le persone autorizzate. 

 

Punto 10 :Varie ed Eventuali 

 

Stage completi 

 

Il Presidente Prof. Lazzareschi, su richiesta di molte Associazioni propone di fare almeno uno stage 

all’anno che contempli un corso sul programma di gestione dei tornei FitabManager e sulla parte 

contabile e fiscale dell’associazione. 

 

Il Consiglio Direttivo  

DELIBERA 

di portare avanti tale proposta. 

 

Calendarizzazione tornei 

 

Il Consigliere Iachini fa notare che il Codice Tornei ed Atleti prevede che tra i tornei con valenza 

Nazionale, Regionale e Campionati trascorrano almeno n.15 gg. 

Considerato che la Commissione Calendario Agonistico trova difficoltà a rispettare tale intervallo, 

il Consigliere De Santis Guglielmo propone di modificare da 15 a 12 giorni la distanza per i tornei 

con tale valenza, inclusi gli eventi Fitab.  

Consiglio Direttivo  

DELIBERA 

 

di modificare l’art. 21 del Regolamento Tornei ed Atleti riducendo a 12 gg l’intervallo di tempo nei 

tornei con valenza Nazionali, Regionale, Campionati ed eventi Fitab. 

 

Fasi Regionali Coppa Italia 

 

La Commissione Calendario Agonistico fa notare al Consiglio che molte Associazioni hanno 

riscontrato difficoltà con i loro Tornei precedentemente calendarizzati poiché alcune Finali 

Regionali relative alla Coppa Italia sono andate a coincidere con le date dei loro tornei  

Viene proposto il mese di maggio 2017 quale periodo in cui effettuare le Finali Regionali dando 

modo alle varie Associazioni di individuare le date per i loro Tornei. 

Il Consiglio Direttivo 
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DELIBERA 

  

di inviare una comunicazione a tutte le Associazioni contenente quanto sopra proposto. 

 

Consulenza adempimenti fiscali ed amministrativi anno 2016 

 

Il Consiglio Direttivo decide di affidare l’incarico allo studio della Dott. Francesca Fantoni. 

 

 

Campionati Regionali (Coppa Campioni) 

 

Il Consigliere Iachini, propone di estendere il modello del Campionato Toscano a tutte le Regioni. 

Il Presidente Lazzareschi dopo averne illustrato il meccanismo, propone anche un finale Nazionale. 

Il Consiglio Direttivo all’unanimità approva tale proposta. 

 

Intervento Consigliere De Santis 

 

Il Consigliere De Santis interviene chiedendo di venire informato su quanto avviene nelle Regioni 

di Sua competenza onde evitare spiacevoli disguidi. 

 

 

Alle ore 11.30, non avendo null’altro da discutere, termina il Consiglio Direttivo. 

 

 

 

 

   IL PRESIDENTE          IL SEGRETARIO 

            Lazzareschi Vittorio       Monti Simona 


